

Bezirksausschuss 23
An den Vorsitzenden
Pascal Fuckerieder



München, den 29.06.2021

Antrag

Die LHM wird gebeten die Beschilderung an dem FFH-Gebiet nördlich der Angerlohe zu überprüfen und ggf. zu ergänzen. Ferner sollen diverse pädagogische Informationstafeln aufgestellt werden, die über die Bedeutung der FFH-Fläche, die spezifischen Pflanzen und Insekten informieren. Sehr wünschenswert wäre, wenn auch die z.T. alten Obstbaumsorten auf der Streuobstwiese mit jeweils einzelnen Schildern erklärt werden.

Begründung:

Nachdem die Angerlohe bereits eine neue, vorbildliche Beschilderung erhalten hat, sollte das FFH-Gebiet an seinen Zugängen ebenfalls deutlich beschildert werden. Es sollte dabei besonderer Wert auf den informativen, pädagogischen Aspekt gelegt werden, um Verständnis für eine extensive Nutzung der Flächen zu schaffen. Die jetzigen Schilder wurden teilweise zerstört, oder sind so eingewachsen, dass sie kaum wahrgenommen werden.

Der Wunsch nach Beschilderung der Obstbäume kam aus der Bevölkerung. Man bezog sich dabei beispielhaft auf den Streuobstweg Am Lochholz/Paul-Ehrlich Weg.

Gez. Falk Lamkewitz



Schild eingewachsen und schlecht wahrnehmbar



Streuobstwiese mit unbekanntem Obstsorten

Geoposition des Fotos:

GPSLatitudeRef - N

GPSLatitude - 48 11 40.941467 (48.194706)

GPSLongitudeRef - E

GPSLongitude - 11 28 54.0271 (11.481674)